

WARTA

Patroli Siang Polsek Takokak Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga yang Nongkrong

Cianjur - CIANJUR.WARTA.CO.ID

Jun 4, 2024 - 12:43



Polres Cianjur Polda jaber - Personel Polsek Takokak turun ke lapangan dengan melaksanakan patroli siang dan menyampaikan pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada warga yang sedang nongkrong di berbagai

lokasi. Kegiatan ini dilaksanakan pada Selasa, 4 Juni 2024, di sejumlah titik di wilayah hukum Polsek Takokak, Polres Cianjur.

Dalam patroli siang yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak, mereka tidak hanya melakukan pengawasan terhadap warga yang berkumpul, tetapi juga memberikan sosialisasi mengenai pentingnya menjaga kamtibmas. Pesan-pesan pencegahan terhadap tindak kriminal, langkah-langkah keselamatan, serta pentingnya bekerjasama dengan kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman juga disampaikan kepada warga.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, mengapresiasi kegiatan patroli siang ini. "Patroli siang yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak merupakan wujud dari komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Melalui sosialisasi dan dialog langsung dengan warga yang sedang nongkrong, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap kamtibmas semakin meningkat," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Sementara itu, Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman. "Kami terus mengajak dan mengedukasi masyarakat agar selalu menjaga ketertiban dan keamanan, terutama di tempat-tempat umum seperti tempat nongkrong. Kerjasama antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang kondusif," ungkap AKP H. Marta Wijaya.

Patroli siang yang dilakukan oleh Polsek Takokak ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan kesadaran warga terhadap kamtibmas serta memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.